

**ARMADA DEL ECUADOR
ACADEMIA DE GUERRA NAVAL
Guayaquil**

- o -



Lectura recomendada

Guardianes Espías – Desde el Archivo

Recomendada por:

CPNV (SP) Carlos Real

Asesor Naval AGUENA

25 de agosto

2023

MOTIVACIÓN A LA LECTURA

“Si conoces al enemigo y te conoces a ti mismo, no temas el resultado de cien batallas; si te conoces a ti mismo, pero no conoces al enemigo, por cada batalla ganada perderás otra; si no conoces al enemigo ni a ti mismo, perderás cada batalla”.

Sun Tzu

Muy poco se conoce de las actividades ejecutadas por las fuerzas especiales de la Armada de los Estados Unidos y de la contribución de la Guardia Costera a este último esfuerzo apenas se mencionó en la historia oficial de la Oficina de Servicios Estratégicos – OSS, escrita tras el final de la guerra.

En este contexto, Peter C. Oleson – descubre los entretelones de las actividades encubiertas de la Guardia Costera de EE.UU. y su apoyo a las operaciones especiales marítimas de la OSS orientadas a la obtención de inteligencia táctica y operacional durante la II WW – Actividades que durante mucho tiempo fueron clasificadas como “Top Secret”; Kermit Roosevelt, presenta un Informe de Guerra de la OSS (Government Printing Office, 1949). Originalmente clasificado “Top Secret”, el libro fue parcialmente desclasificado en 1976, cuando se comenzó a difundir las actividades ejecutadas por estas dos fuerzas durante la II WW, cabe destacar que los nadadores de combate de las OSS, fueron el inicio de lo que hoy conocemos como la principal fuerza de operaciones especiales de la Armada de los Estados Unidos, siendo el componente marítimo del Mando de Operaciones Especiales de los Estados Unidos (USSOCOM).

La presente lectura fue tomada de los archivos de *Studies in Intelligence Vol. 67, No. 1 (Extracts, March 2023)* de la Armada de Estados Unidos; cuenta cronológicamente, muchos eventos de dichas actividades, así como, los avatares que rodearon dichas operaciones. El lector podrá en unos pocos párrafos sumergirse en esta lectura y transportarse a esa época de guerra.

A manera de conclusión se puede relacionar la necesidad de obtener inteligencia por cualquier medio para disminuir la brecha de incertidumbre o los vacíos de información e inteligencia que impide a los comandantes, tomar decisiones acertadas a causa de la “niebla de la guerra” siempre presente.

Guardianes Espías – Desde el Archivo

La Guardia Costera de EE.UU. y las operaciones marítimas de la OSS durante la Segunda Guerra Mundial

LCDR Michael Bennett, USCG

La contribución de los Guardacostas a la Unidad Marítima del OSS apenas se ha tenido en cuenta.

Nota del editor: Hemos retomado este artículo del número de diciembre de 2008 de Studies in Intelligence para ofrecer una visión de la conexión histórica de los guardacostas con las labores de inteligencia.

Mientras la Comunidad de Inteligencia continúa su transformación y el programa de inteligencia de la Guardia Costera experimenta un enorme crecimiento, los miembros de ambas comunidades harían bien en reflexionar sobre las contribuciones que la inteligencia de la Guardia Costera ha hecho en el pasado. Desde sus comienzos como Revenue Marine en 1790, las autoridades únicas de la Guardia Costera, el acceso a la industria y la cultura organizativa de adaptabilidad han permitido hacer grandes contribuciones a la inteligencia y a importantes éxitos militares en la historia de nuestra nación.

Los documentos archivados, muchos de ellos clasificados en un principio, y las historias publicadas demuestran que los oficiales de inteligencia de la Guardia Costera han aparecido en lugares inverosímiles, a veces por designio, a veces por accidente, pero la mayoría debido a la naturaleza de las operaciones y misiones de la Guardia Costera. Algunos ejemplos son la exploración y la recopilación de información por parte de los guardacostas durante la Guerra de 1812; el criptoanálisis y el descifrado de códigos durante la Guerra del Ron en los años 20; el trabajo de descifrado HF/DF bajo la Oficina de Inteligencia Naval antes y durante la Segunda Guerra Mundial, incluyendo el trabajo de la Unidad de Radio de Campo del Pacífico; las contribuciones a ULTRA; y la Unidad Marítima de la Oficina de Servicios Estratégicos. La contribución de la Guardia Costera a este último esfuerzo apenas se mencionó en la historia oficial de la OSS escrita tras el final de la guerra. Este artículo pretende iluminar este aspecto poco conocido de la historia de los servicios de inteligencia.

Desde su creación, la Guardia Costera ha participado en la recopilación y el mantenimiento de información que hoy podría equipararse a la inteligencia.

En el desempeño de sus funciones relacionadas con la seguridad nacional, los guardacostas han cartografiado las costas locales y recopilado información sobre los movimientos de los buques y otras embarcaciones, los manifiestos de los buques, los

cargamentos y las tripulaciones, la mayor parte de la cual se transmitía a los recaudadores de aduanas de los puertos y a la sede del Departamento del Tesoro.

Más de 122 inspectores y topógrafos de aduanas y 10 guardacostas en los puertos a lo largo de la costa de los jóvenes Estados Unidos proporcionaban al Secretario del Tesoro Alexander Hamilton "un flujo incesante de inteligencia". En efecto, Hamilton poseía un sistema de recopilación de información e inteligencia abiertamente humano que abarcaba toda la costa este y el Caribe.

Este tipo de recopilación adquirió un cariz casi moderno cuando, durante la Guerra de 1812, el oficial al mando de las defensas de Wilmington durante el bloqueo británico de la bahía de Delaware emitió instrucciones - hoy guías de recopilación - al cúter de rentas General Green para obtener información sobre el tamaño y la disposición de la escuadra de bloqueo, la participación de los pilotos locales, los desembarcos en las costas de la bahía, el estado del avituallamiento y del agua, etcétera.

La orden también ordenaba al cúter que obtuviera información sobre el comportamiento de los británicos a través de los navegantes locales y que examinara las embarcaciones locales en busca de contrabando y colaboradores británicos.

Esta combinación de recopilación de información, exploración y elaboración de informes sentaría las bases no sólo de la forma en que se recopilaba y organizaba la información en los puertos de todo Estados Unidos, sino que también dictó la forma en que se realizaba la recopilación de inteligencia policial hasta la Ley Seca y la guerra contra los traficantes de Ron a principios de la década de 1920, cuando el uso de la tecnología de detección y localización HF/DF introdujo una forma temprana de COMINT en la Guardia Costera y en la inteligencia estadounidense. Estas prácticas situaron a los guardacostas en una posición ideal para responder a las órdenes ejecutivas que el presidente Franklin Roosevelt emitió en 1941, antes y después del ataque a Pearl Harbor, para que los guardacostas se convirtieran en una fuerza de inteligencia de combate bajo el mando de la Marina de los Estados Unidos.

Los espías guardianes de la Segunda Guerra Mundial

La Guardia Costera tendría una miríada de deberes bajo la Marina que eventualmente la involucrarían con el Coronel Donovan como Coordinador de Información y más tarde como jefe de la Oficina de Servicios Estratégicos (OSS). La historia de la OSS está bien documentada. Lo que sigue siendo poco conocido, sin embargo, es la relación entre la OSS y la Guardia Costera, incluida la historia anteriormente clasificada del uso de la inteligencia de señales de la Guardia Costera; los hombres de la Guardia Costera adscritos a las Escuelas y Entrenamiento de la Costa Oeste de la OSS; la Coordinación Doméstica en el Área D en el río Potomac utilizando la autoridad del Capitán de Puerto

de la Guardia Costera para las "zonas de protección"; y el "Plan Filadelfia" secreto diseñado para utilizar personal de la OSS para entrenar a los recién formados Auxiliares de la Guardia Costera para operaciones antisabotaje en los puertos de la costa este.

En estas actividades marítimas, los guardacostas reclutados por sus conocimientos de natación, submarinismo, manejo de embarcaciones y señalización fueron el núcleo de las operaciones de la Unidad Marítima (MU) de la OSS y del Grupo Operativo de Nadadores (OSG). Una vez organizados y entrenados, estos hombres fueron enviados con la MU de la OSS a Europa y al Teatro de Operaciones de China, Birmania, India (CBI) y al Equipo de Demolición Submarina 10 de la Armada en el Pacífico.

En agosto de 1944, la OSS tenía 226 hombres asignados a su Unidad Marítima. De ellos, según las listas de personal desclasificadas, casi 75 pertenecían a la Guardia Costera. Otros 40 estaban adscritos a las escuelas de entrenamiento de la Costa Oeste. Este pequeño contingente fue parte de la mayor expansión de la Guardia Costera en su historia, que transformó la pequeña flota de la Guardia Costera en tiempos de paz en una fuerza de "160.000 hombres, tripulando 30 destructores escolta, 75 fragatas, 750 cúteres, 290 buques de la Armada y 255 buques del Ejército, entre decenas de embarcaciones más pequeñas".

La creación del Área D y la nueva Sección Marítima

La Unidad Marítima de la OSS tardó casi 17 meses en pasar de su concepción a principios de 1942 a su primera misión operativa en Europa a finales de julio de 1943. Durante este tiempo un oficial naval británico, el CDR B.G.A. Woolley, fue contratado para organizar y entrenar a sus operativos. Según una historia de la Unidad Marítima preparada a finales de la guerra por su jefe:

El Comandante Woolley fue asignado por el General Donovan para ayudar en un estudio de los métodos británicos de entrenamiento de operativos y fuerzas de asalto. En lo que iba de guerra, los británicos habían tenido un éxito notable en la infiltración de agentes por mar y en la ejecución de actos de sabotaje marítimo. El Comandante Woolley obtuvo detalles de su equipo y experiencia, que en gran parte sirvieron de base para las futuras actividades marítimas de la O.S.S.

Se había adquirido un lugar en el río Potomac, designado Área D, para las actividades de Woolley, incluso antes de que se estableciera oficialmente una unidad. El lugar estaba situado en una zona de unos 1.200 acres al sur de Quantico (Virginia), con unos tres kilómetros de costa en la orilla sur del río.

Debido a que su sección marina no era oficialmente una rama independiente de la OSS, el CDR Woolley tuvo que "mendigar, pedir prestado y robar" los recursos necesarios para

su operación inicial. No obtuvo el control del terreno del componente de la OSS que lo había controlado hasta marzo de 1943, junto con los suministros y el equipo.

Había que adquirir cruceros con camarotes para el entrenamiento. Su adquisición no fue un asunto menor porque la Guardia Costera y la Armada ya habían adquirido muchos cruceros con cabina aptos para el servicio al principio de la guerra, y existía una corta edad. La OSS tuvo que realizar una búsqueda exhaustiva para identificar buques de 70-90 pies de eslora para sus fines. Los archivos de la OSS muestran que este proceso duró unos 10 meses.

Los oficiales de la Armada y de la Guardia Costera acabaron identificando dos cruceros con camarotes adecuados, el "Maribel" y el "Marsyl", a los que se concedieron licencias de Capitán de Puerto (COTP) de la Guardia Costera, y se obtuvieron plazas en puertos deportivos y clubes náuticos locales de la zona de Washington DC. Además, las embarcaciones recibieron protección especial del COTP para misiones de entrenamiento marítimo, que a menudo se realizaban de noche e inevitablemente parecían sospechosas.

Cuando el entrenamiento intensivo estaba a punto de comenzar en el verano de 1943, el CDR Woolley trabajó con el Capitán de Puerto de la Guardia Costera del área de Washington, H.G. Hemmingway, para establecer zonas de protección especial para el entrenamiento marítimo, obtener documentación y proporcionar seguridad. Estos acuerdos pioneros y las prácticas de entrenamiento importadas por el CDR Woolley se convirtieron en la base del entrenamiento marítimo clandestino en los Estados Unidos. El centro de entrenamiento también fue pionero en nuevos equipos y métodos en el entorno marítimo que se exportaron a varios teatros entre 1943 y 1945.

Los acuerdos duraron hasta finales de 1943, cuando se localizaron nuevos lugares de entrenamiento y se organizaron campamentos. En noviembre de 1943, se reclutó una Unidad Marítima Especial, compuesta por unos 40 oficiales y hombres, que comenzó su entrenamiento en Camp Pendleton, California. Para entonces, Donovan había aprobado el uso de hombres de la Guardia Costera para operaciones de la OSS, con lo que, la relación entre la OSS y la Guardia Costera pasó de la cooperación a la participación.

Las aguas cálidas del sur de California tuvieron mucho que ver con la decisión de trasladar las fases de entrenamiento de la IM del este a la costa oeste. En febrero de 1944, se estableció otro campamento en la isla Catalina. Dos meses más tarde, en mayo, se estableció una base de entrenamiento en Nassau, en las Bahamas británicas, después de que las pruebas demostraran que esas aguas cálidas y las excepcionales condiciones meteorológicas las hacían ideales para los ejercicios de natación. La grave contaminación del Potomac también fue un factor que influyó en el traslado de la actividad de natación.

La participación de los guardacostas en las operaciones se abordó formalmente en una carta confidencial de 3 de septiembre de 1943 del jefe de Operaciones Especiales de la OSS, Capitán de Navío Carl O. Hoffman (EEUU) al Capitán de Navío Ward Davis (USN), jefe del Mando Naval de la OSS. El capitán Hoffman declaró:

He propuesto al General [Donovan] el uso de Guardacostas para el trabajo de la OSS..... La razón de la propuesta es que la mayoría de los guardacostas están bien entrenados en comunicaciones y, por cierto, en el uso de armas. Si, en la medida de lo posible, podemos sacar a nuestros hombres de la Guardia Costera, habremos ganado tiempo, ya que más de la mitad de su formación es completa.... Muchos de los guardacostas también están entrenados en el manejo de pequeñas embarcaciones, lo que resultará útil en caso de emergencia.

Esta carta fue decisiva para que la relación organizativa entre la Guardia Costera y la OSS pasara de la coordinación a la plena utilización de los hombres de la Guardia Costera en todos los aspectos de la formación, la educación, el apoyo a las misiones y las operaciones de la OSS, incluidas las de los Grupos Operativos de Nadadores.

Carta del Capitán de Navío Ward Davis (USN) al Capitán de Navío Carl O. Hoffman (USA), 3 de septiembre de 1943. Archivos Nacionales, College Park, MD. Record Group 226-Entry No.146A Box 14. El Informe de Guerra de la OSS afirmaba que "la OSS Naval Com era responsable del reclutamiento, procesamiento y gestión del personal de la Armada, el Cuerpo de Marines y la Guardia Costera. Los oficiales fueron asignados administrativamente a la OSS como una actividad de la Oficina del Jefe de Operaciones Navales; los hombres alistados fueron nominalmente asignados al Mando Naval del Río Potomac. En mayo de 1943, cuando se estableció el Mando Naval de la OSS, se modificaron las órdenes de todos los oficiales y reclutas para especificar su asignación a El Oficial de Enlace Naval en el OSS Nav Com era el contacto oficial entre las ramas de la OSS y varias unidades de inteligencia naval".

Cuando la OSS pidió a la Guardia Costera que le proporcionara personal para su programa de nadadores operativos, obtuvo una respuesta mixta. El comandante adjunto de la Guardia Costera, RADML. T. Chalker, escribió al oficial ejecutivo de la OSS, LTC O.C. Doering, que la Guardia Costera no podía proporcionar el número de oficiales solicitados:

Desde hace algún tiempo, los guardacostas se enfrentan a una grave escasez de oficiales, debido a que, además de atender a las crecientes necesidades de la Guardia Costera, tienen que ocuparse de un número considerable de embarcaciones de la Armada. Por este motivo, el Comandante se resiste a asumir compromisos que afecten al personal de oficiales.

Sin embargo, los hombres alistados podían ser destacados. La Guardia Costera

...pondrá a disposición los alistados solicitados... Es lamentable que las circunstancias desaconsejen el suministro del personal de oficiales, ya que la Guardia Costera siempre ha intentado cooperar con los Servicios [de la Oficina Estratégica] cuando ha podido hacerlo.

Los hombres reclutados para las operaciones de la OSS MU fueron entrenados y trabajaron en equipos conjuntos que combinaban a sus homólogos de la Guardia

Costera, la Marina, el Ejército y el Cuerpo de Marines. El gráfico de la página siguiente, tomado del desclasificado Manual de Unidades Marítimas de junio de 1945, destaca el reclutamiento y entrenamiento de hombres de todos los servicios militares, incluidos los Guardacostas. militares, incluida la Guardia Costera.

En su Historia de la Unidad Marítima, el teniente Roberts pasa notablemente por alto (al igual que Roosevelt) la contribución de los guardacostas, escribiendo: "El 31 de agosto de 1944, fecha que marca el cierre de esta historia, la Unidad Marítima contaba con un total de 226 efectivos. Estos incluían: Oficiales y alistados, Ejército-60; Marina 143; e Infantería de Marina -19. Además, había 4 civiles.

Carta del RADM L.T. Chalker, Comandante Adjunto USCG al LTC O.C. Doering, Oficial Ejecutivo de la OSS en respuesta a una petición de personal oficial adicional. National Archives Record Group 226, Entry No. 136, Box 133, File 1418 (consultado por el autor el 28 de febrero de 2008).

Roberts, "Historia de la Unidad Marítima".

Los registros desclasificados, sin embargo, destacan claramente el papel de los guardacostas, que, en agosto de 1944, constituían casi un tercio de la Unidad Marítima y casi la mitad de los 143 hombres de la Armada que el teniente Roberts contabilizaba como personal de la "Armada", muy probablemente debido a la Orden Ejecutiva 8895, que vinculaba a los guardacostas con la Armada mientras durase la guerra.

La prueba final: Operación Cincinnati

La Operación Cincinnati fue un ejercicio a gran escala llevado a cabo por el OSG II del teniente John Booth justo después de completar su adiestramiento en Nassau, con el objetivo de penetrar en las defensas portuarias de la Marina estadounidense en la bahía de Guantánamo (Cuba) y justo antes de que el OSG II se desplegara en la CBI. El ejercicio sirvió tanto para poner a prueba las defensas de la Marina como para evaluar la eficacia de la capacidad del nuevo grupo para llevar a cabo operaciones de reconocimiento, infiltración y sabotaje desde el mar antes de su despliegue en Asia en el otoño de 1944.

Como líder de un "Grupo Rojo" atacante, el teniente Booth estaba al mando de la operación, incluidos el grupo de asalto y el buque nodriza. De acuerdo con la orden operativa para el ejercicio, cada hombre del Grupo Rojo.

...estarán equipados con reloj de pulsera, brújula impermeable, cuchillo de vaina, aletas, zapatillas y placas frontales. Cada grupo llevará linternas estancas. Cada destacamento de anclaje... llevará M-3 en fundas impermeables. El pelotón de anclaje rojo llevará armas. La impermeabilización de todas las demoliciones será inspeccionada por el Teniente French (EE.UU.).

El ejercicio fue el primero de este tipo en un entorno marítimo real y tuvo lugar casi 40 años antes de que la Marina encargara a un oficial del SEAL "Team Six" la creación de equipos "Red Cell" en 1984 para determinar la vulnerabilidad de la Armada a los atentados terroristas.

Roosevelt valoró positivamente la Operación Cincinnati en su Informe de Guerra:

En estas pruebas, el largo entrenamiento mostró resultados encomiables, porque los nadadores fueron capaces de burlar las defensas de la red en cada caso. Un punto adicional de valor fue la prueba de que el equipo de detección de sonido de la Marina no reveló la presencia de nadadores submarinos.

La operación Cincinnati también sirvió para probar los equipos que se utilizarían en futuras operaciones de guerra submarina. Una pieza clave del equipo fue un aparato de respiración subacuática inventado por el Dr. Christian Lambertsen.

Aunque se estaban desarrollando otros equipos de inmersión autónomos, la Unidad de Respiración Lambertsen (LARU) fue la primera capacidad de inmersión no asistida empleada operacionalmente por Estados Unidos. Permitía a los nadadores de MU permanecer bajo el agua a una profundidad de hasta 50 pies durante 90 minutos, lo que daba tiempo a nadar casi una milla.

Otras contribuciones significativas fueron el desarrollo del kayak para dos personas, la tabla de surf para dos personas y el uso de la unidad sumergible británica conocida como la "Bella Durmiente", que permitía a los nadadores pasar silenciosamente a los agentes por encima de las defensas enemigas en operaciones de infiltración o exfiltración.



Grupo Operativo de Nadadores II, una verdadera fuerza conjunta, en Cuba en 1944. El comandante de la unidad, LT John Booth, está de pie en el extremo izquierdo. De los 32 hombres

que posan en esta imagen, 16 eran miembros de la Guardia Costera. Del resto, siete pertenecían al Ejército, cinco a la Marina y cuatro al Cuerpo de Marines. Se desconoce el servicio de origen del perro.

Operaciones sobre el terreno

Europa

En enero de 1944, los primeros miembros de la Unidad Marítima comenzaron a desplegarse en Europa y en la CBI. En el Mediterráneo, se llevaron a cabo con gran éxito operaciones clandestinas de transporte en el Mar Egeo, se desembarcaron suministros y se evacuaron refugiados y pilotos derribados. En Italia, el MU apoyó las operaciones del grupo anfibio italiano, el Batallón San Marco (ver cuadro de texto), y se entrenó en operaciones de sabotaje marítimo y ataques furtivos; en el Reino Unido, el MU coordinó el uso de lanchas PT y perseguidores de submarinos". La L-Unit I y II formaron parte del entrenamiento original de nadadores operativos del MU que comenzó a principios de la guerra y se desplegó en el teatro de operaciones del Reino Unido y Europa entre enero y junio de 1944.

China, Birmania, India

En enero de 1944, después de entrenarse en Coronado, las Bahamas y la Bahía de Guantánamo, el OSG II se desplegó en Birmania, Ceilán y Kandy como parte del Destacamento 101 y el Destacamento 404 de la OSS (enero de 1944-abril de 1945). La "Arakan Field Unit" era una combinación de hombres del Grupo Operativo de la OSS y del MU en la que estos últimos debían proporcionar inteligencia costera al XV Cuerpo Indio dirigido por los británicos para un avance hacia el sur a lo largo de la costa birmana y proporcionar servicios marítimos a todas las ramas en el teatro de operaciones.

El OSG III se entrenó en las Bahamas y se desplegó en Ceilán, el Mando del Sudeste Asiático y el Destacamento 101 (octubre de 1944 - enero de 1945). En 1944 y principios de 1945, muchos de los guardacostas adscritos a la MU estaban desplegados en misiones y submisiones de la OSS en ambos teatros de la guerra.

Un ejemplo de las muchas operaciones llevadas a cabo en el CBI fue una operación llamada "Cleveland" el 25 de enero de 1945. Aunque muchas de las misiones llevadas a cabo por los OSG eran peligrosas y a menudo se realizaban lejos de las líneas enemigas, la operación Cleveland era única en el sentido de que sus objetivos eran obtener información de inteligencia de una zona objetivo, capturar a un nativo para interrogarlo y determinar, en general, la fuerza enemiga en la zona.

Participaron varios hombres del OSG II, entre ellos el LT Booth y el Jefe James Eubank de la Guardia Costera (los dos aparecen regresando en la imagen de la derecha). De hecho, un agente enemigo fue capturado, exfiltrado e interrogado por personal de la OSS.

Además, se inspeccionó la línea costera, el terreno y el estado de las fuerzas enemigas se logrado para el comandante del CBI.

De las 22 misiones enumeradas en el Diario de la Unidad Marítima, los Guardacostas participaron en todas menos en dos. El jefe de la Unidad Marítima en el Teatro de China, Birmania, India dijo en su informe de julio de 1945 al Cuartel General de la OSS en Washington DC que:

.....no se puede decir lo suficiente en el elogio de estos hombres [Guardacostas] y el resto del grupo que se unió el 13 de enero [1945], por el espíritu con el que asumieron su nueva misión y la cooperación y lealtad que nos nos brindaron. Su suerte no era fácil pero su formación previa resultó inestimable. Estaban se dedicaban a la infiltración de agentes donde la existencia del enemigo era conocida y abriéndose camino muchos en las líneas enemigas a través de manglares bajo los puestos y esquivando a los M.L. enemigos. Podemos estar agradecidos de que no se perdieron hombres por acción enemiga.

Conclusión

Un pasado finalmente reconocido

Todos los hombres de la Guardia Costera adscritos a la OSS durante la Segunda Guerra Mundial forman parte de la larga línea azul de la historia de la Guardia Costera. Pero aún más, ayudaron a sentar las bases de las futuras operaciones de la Guardia Costera y de las organizaciones de defensa aún por venir. El adiestramiento, las tácticas y los procedimientos de los que fueron pioneros el MU y los OSG de la OSS, de los que los guardacostas formaron una parte tan importante, ayudarían a sentar las bases de las futuras operaciones de buceo encubierto, de los conceptos de los SEAL de la Marina de los Estados Unidos y de las operaciones de natación de combate del Mando de Operaciones Especiales.

De hecho, en una ceremonia celebrada en el Mando de Fuerzas Especiales en 1998, los hombres rana de la Guardia Costera y los hombres de la Unidad Marítima de la OSS fueron admitidos como miembros honorarios de las Fuerzas Especiales, más de 50 años después de su servicio en la guerra.

Mirando al futuro

En el verano de 2007, la Guardia Costera restableció, por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial, la especialidad de inteligencia para el personal alistado e incorporó a la Guardia Costera a personas especializadas en misiones de todas las fuentes, humanas, de comunicaciones, señales y contrainteligencia. El nuevo programa criptológico de la Guardia Costera es el elemento criptológico de servicio para el Departamento de Seguridad Nacional, y, en virtud de las revisiones de Orden Ejecutiva 12333 introducida por el Presidente Bush en julio de 2008, la inteligencia y contrainteligencia de la Guardia Costera autorizados a:

- Recopilar (incluso por medios clandestinos), analizar, producir y difundir inteligencia y contrainteligencia extranjera, incluida información e inteligencia de defensa y relacionada con la defensa, para apoyar las misiones nacionales y departamentales;
- Llevar a cabo actividades de contrainteligencia
- Supervisar el desarrollo, la adquisición y la gestión de sistemas y equipos de inteligencia táctica;
- Llevar a cabo actividades relacionadas de investigación, desarrollo, prueba y evaluación; y
- Llevar a cabo relaciones de enlace de inteligencia extranjera y programas de intercambio de inteligencia con servicios de inteligencia extranjeros, servicios de seguridad u organizaciones internacionales.

Hasta la reintroducción de la especialidad de inteligencia, las tareas de inteligencia eran desempeñadas a menudo por oficiales y personal alistado de otras especialidades del servicio, una política que dejaba a la Guardia Costera en desventaja a la hora de acumular experiencia a largo plazo para desempeñar tareas de inteligencia nacional.

Irónicamente, la revitalización de las responsabilidades de inteligencia de la Guardia Costera desde el 11-S casi la ha devuelto a su labor de inteligencia de la Segunda Guerra Mundial. En el verano de 2008, el comandante de la Guardia Costera anunció una asociación con la Naval Special Warfare en la que se entrenaría a guardacostas como SEAL de la Marina estadounidense. Los espías guardianes originales estarían encantados.